

Chase a Dream
夢に向かって羽ばたけ 16



笑顔輝くにぎやかな町へ
まずは私たちが頑張る姿を見せる

平 戸市「少年の主張」大会
小学生の部で最優秀賞に
輝いた、紐差小学校6年の八木
原采巴さん。
タイトルは「わたしたちの笑顔
輝くにぎやかな町へ」。学校生活
や部活動において、自分自身が

感じたことを発表しました。
「私は小学2年生から社会体
育でバスケットボールをしていて、
指導者は地域の人です。その指
導者のおかげで、心の底からス
ポーツを楽しむことができいま
す。しかし、中学校にはバス

ケット部がなく、他の部活動に
入らなければなりません。でも
地域の人たちの協力を得ること
で、中学校でも部活動はでき
ると思います。また、小学生のう
ちには社会体育への参加を呼びか
け、スポーツの楽しさを感じて
もらえば、中学校でもやりたい
と思う人が増えてくると思いま
す。そうすれば、部活動に参加
する人も増えると思います」と
堂々と発表しました。
母の仁美さんは「多感な時期
なので、反抗期などもありま
したが、このころはお互いに話し
やすくになりましたね」と笑みを
浮かべます。
最後に今後の抱負について尋
ねると「これからは、私たちがこ
の問題にしっかり向き合い、何
をやるべきかを考え行動しよう
と思います。また、部活動だけ
でなく勉強にも精一杯取り組み、
その姿を地域の皆さんに見せる
こと、そして社会体育や学校行
事などにも参加して、地域を盛
り上げていくことが私の使命だ
と思っています」と、しっかりと
した口調で話してくれました。

応援団からの一言

【変わるきっかけになれば】 母・仁美さん

今回の「少年の主張」大会で発表したことで、本人にとっては、自分の意見をしっかりと伝えることができ、変わるきっかけになったと思います。この発表で、すぐに部活動が出来るというわけではないと思いますが、地域や学校、保護者の皆さんが、部活動について考えるきっかけづくりになれば幸いです。



紐差小学校
6年
八木原 采巴さん
紐差町

紐差、獅子、生月の合同ミニバスケットボールチームに所属し、週2～3回練習に通っています。

全日本少年軟式野球県大会で初優勝！

問 人事課秘書広報班 内線2324



5月5日・6日に南島原市、島原市で開催された「第35回全日本少年軟式野球大会・長崎県大会」において、平戸中学校野球部が初優勝しました。

県内各地の中学校112チームがエントリーし、各地の予選会を勝ち上がった16チームによる決勝トーナメント方式で行われました。平戸中学校は、順当に勝ち上がり、決勝戦は西彼中学校と対戦し、最終回に逆転して見事勝利しました。

同野球部は、7月7日(土)・8日(日)に大分県の臼杵市で開催される「第35回全日本少年軟式野球大会・九州ブロック大会」に出場します。主将の北川海さんは「チーム全員で一丸となって、九州制覇を目標に頑張りますので、応援よろしくをお願いします」と九州大会への意気込みを力強く話してくれました。

P 2	目次・全日本少年軟式野球県大会で初優勝・人口の動き・交通事故件数・火災救急件数
P 3	夢に向かって羽ばたけ
P 4～P 13	特集 「農」で生きるため 今日から「起農」
P 14～P 15	平戸で遊びつくせ・鄭成功まつり・第31回がわっば祭
P 16	そうだ図書館へ行く
P 17	今月のレシピ・私のまちの宝探し
P 18	高齢者の通いの場訪問
P 19	市民総合相談室・国際交流員の日記
P 20～P 21	子育て・健康応援コーナー
P 22～P 26	見逃せない情報がここに(お知らせ)
P 27	暮らしに役立つ情報がここにも(お知らせ)
P 28～P 29	まちのできごと
P 30	うぶ声&おくやみ
P 31	ハッピーパースデー
P 32	カレンダー

人口の動き		平成30年6月1日現在	
■総人口	31,691人(-52人)	■男性	14,928人(-15人)
平戸地区	18,302人(-54人)	■女性	16,763人(-37人)
生月地区	5,475人(-4人)	■世帯数	14,049戸(-7戸)
田平地区	6,843人(+8人)	※()は、前月との比較	
大島地区	1,071人(-2人)	問 市民課戸籍住民班 内線2524	

交通事故件数		火災救急件数	
平成30年5月末現在		平成30年5月末現在	
■件数	20件(34件)	■火災	14件(22件)
■死者	0人(1人)	■救急	781件(704件)
■負傷者	30人(46人)		
※()内は昨年同期		※()内は昨年同期	
問 総務課危機管理班 内線2313		問 消防本部予防課 内線22-3167	